

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20.03.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag zur Überprüfung der Ampelschaltung Nisselgasse/Penzinger Strasse

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung 33 wird gebeten, die Schaltung der Signallichtanlagen Nisselgasse/Penzinger Straße auf besseren Verkehrsfluss zu überprüfen und evtl. die Schaltung anzupassen.

Begründung:

Zahlreiche Beschwerden der Anrainer klagen über viel zu lange Rot-Phasen auf der Penzinger Straße für den Straßenverkehr obwohl kein Fußgänger weit und breit die Fußgängerbedarfsampel aktiviert hat. Diese langen Rotphasen können auch nicht durch ein Einsatzfahrzeug, eine Ausfahrt aus der Garage oder durch einen Rückstau in der Nisselgasse erklärt werden. Die Ampel scheint ohne Anlass lange Zeit auf Rot zu schalten, nur kurz unterbrochen von kurzen Grün-Phasen.

Gleichzeitig beklagen viele Fußgänger, dass die Fußgängerampel, die die Nisselgasse quert (zur Apotheke) mit dem KfZ-Verkehr gleichgeschaltet ist. Was auch für die Fußgänger sehr lange Wartezeiten zur Folge hat.

Mag. Natascha Fussenegger
Stv. Bezirksvorsteherin

BezR. Samuel Mayrl
Fraktionsvorsitzender Mobilitätskommission